

## **Palabras de la Directora Liliana de Torres-Muga, al clausurar Curso sobre Protocolo y Ceremonial.**

12 de octubre de 2012

Señora Profesora Rosario Botton de Morales:

Damas y Caballeros participantes en el Curso:

Luego de sesenta horas de intenso trabajo, hoy llega a su fin el Curso sobre Protocolo y Ceremonial que, con el brillo profesional que la caracteriza, ha dictado la doctora Rosario Botton de Morales, distinguida funcionaria del Servicio Diplomático de la República. Y esa intensa labor no ha sido exclusiva de la Maestra, sino de todos ustedes, queridas y queridos participantes.

Para la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar ha sido particularmente grato servir de sede a estos talleres, con más de 45 personas de diversos ámbitos. Hemos tenido representantes de varios Ministerios, como Relaciones Exteriores, Defensa, Interior, Economía, Comercio Exterior, Salud, Ambiente. Igualmente del Poder Judicial, de la Academia de la Magistratura, de la Fiscalía de la Nación.

También de entidades como el Centro Nacional de Planeamiento Estratégico, más conocido por sus siglas CEPLAN, del Registro Nacional de Identificación y Estado Civil, o RENIEC, del Gobierno Regional de Cajamarca, de las Municipalidades de Lima, Callao y Lince, de las Universidades de San Marcos, San Ignacio de Loyola y Garcilaso, así como de ONGs.

Como Directora de la Academia, me siento muy complacida por la seriedad, la entera dedicación, puntualidad, cumplimiento de tareas de la totalidad de participantes, reflejo del genuino interés de ustedes en el Curso, y de la reconocida capacidad pedagógica y solvencia de parte de la señora Profesora.

Tenemos la seguridad en la Academia Diplomática que los conocimientos teóricos y prácticos que han adquirido habrán de serles de suma utilidad en sus quehaceres cotidianos y en actividades futuras. Es que las cuestiones referentes a protocolo, ceremonial, etiqueta, formalidades, estilo, buenas maneras, comportamiento, vestuario, organización de eventos, etc., se aplican en todos los espacios, tanto en el trabajo como en la vida social, familiar, privada.

Se han hecho justos merecedores del Diploma que seguidamente habrán de recibir. Deseo decirles que las enseñanzas que han recibido no terminan hoy, ya que estoy convencida que la doctora Botton atenderá que mucho agrado las consultas que más adelante ustedes le formulen. El correo electrónico es un magnífico vehículo de comunicación, rápido y efectivo.

Las puertas de la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar seguirán abiertas para vosotros y seguiremos a su disposición quienes aquí prestamos servicios.

Nuestra querida Profesora Rosario Botton también recibirá un Diploma: Es este ramillete de flores, como demostración de cariño, agradecimiento y gratitud.

Muchas gracias.